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— ASSISI —

MENTRE fa ancora parla-
re la vicenda della vendita
dell’ex scuola di Viole, mon-
ta la protesta sul parco Regi-
na Margherita, spazio che il
Comune intende risistema-
re coinvolgendo soggetti
privati che avranno l’oppor-
tunità di realizzare volumi
nella zona verde. «Noi sia-
mo contrari e lo ribadire-
mo con forza in tutte le sedi
al progetto che è stato predi-
sposto e che sembra la sta-
zione di una metropolita-
na» dice la Mongolfiera, in-

tenzionata a dare battaglia
sulla tutela di uno dei luo-
ghi da sempre amati dagli
assisani. La soluzione pro-
posta dal Comune, con l’in-
tervento di privati e volumi
da realizzare in legno, vetro
e materiali tradizionali,
non convince la Mongolfie-
ra. «Al posto dell’attuale ro-
tonda, spazio utilizzato da
intere generazioni, ci sarà
un ristorante di 400 metri
quadrati di superficie —
sottolinea ancora il movi-
mento —. La cementifica-
zione in cambio di cosa per
i cittadini? Molto poco, la

manutenzione ordinaria
del parco che il Comune so-
no anni che non ne vuol sa-
pere. Abbiamo combattuto
contro l’ipotesi di costruir-
ci un acquario che almeno
quello poteva costituire
un’attrattiva per i turisti.
Ora, mentre gli amministra-
tori magnificano il nuovo
Prg e il piano del paesaggio,
che dovrebbe garantire la
tutela assoluta del centro e
del colle storico, è stata ap-
provata una variante parzia-
le al vecchio Prg per costrui-
re laddove non si potrebbe
muovere una pietra».

Maurizio Baglioni

— BASTIA UMBRA —

DOMENICA 31 ottobre
si terrà il congresso comu-
nale del Pd. La data è sta-
ta fissata dal coordinamen-
to comunale del partito,
che ha anche stabilito che
durante l’assemblea con-
gressuale, dalle 9,30 alle
13 di domenica, potranno
essere presentate le candi-
dature a segretario provin-
ciale e comunale e dei
componenti delle liste col-
legate ai candidati.
Per l’elezione del nuovo
coordinamento comunale
del Pd saranno ammessi
al voto gli iscritti che ab-
biano rinnovato la tessera
entro la data del congres-
so stesso. Per partecipare
al dibattito, invece, sarà
sufficiente che iscritti e
simpatizzanti ne facciano
richiesta. Il coordinamen-
to comunale ha espresso
anche la volontà che il
congresso locale sia l’occa-
sione per approfondire il
confronto su alcune tema-
tiche di interesse per la cit-
tà, raccogliendo così la sfi-
da del «portare la politica
in mezzo alla gente».
Il coordinatore uscente
Nicolò Violini appare de-
terminato ad imprimere
una svolta non solo nomi-
nale, ma sui contenuti su-
perando l’handicap rap-
presentato dalla sconfitta
alle comunali del 2009, ar-
rivata dopo 45 anni di
ininterrotto governo della
sinistra a Bastia.

m.s.

— TODI —

I LAVORI di consolida-
mento avviati nella frazio-
ne di Rosceto turbano da
qualche tempo la tranquil-
lità degli abitanti. Sono in
molti a chiedersi se era ne-
cessario abbattere tanti al-
beri secolari, quando solo
uno era realmente perico-
loso, nonché aprire il can-
tiere con l’inverno alle
porte. Il timore è che i la-
vori causino smottamenti
e possano minare la stabi-
lità degli alberi, nonostan-
te si tratti di opere «di con-
solidamento», ma alla ba-
se di tutto c’è la sensazio-
ne diffusa che Rosceto
non sia più quello. A tal
punto sarebbe stata modi-
ficata, e per certi versi stra-
volta, la sua configurazio-
ne. A raccogliere i malu-
mori di quei pochi rima-
sti ancora nelle mura del
castello è il locale circolo
del Pd che ha sollecitato
un intervento del Comu-
ne. La gente vuol sapere
se sono previste la reinte-
grazione degli alberi e la
manutenzione della stra-
da che incrocia la provin-
ciale, rovinata dalle opere.
«A causa dei lavori per la
costruzione di un com-
plesso edilizio — afferma
un abitante — si è rovina-
to anche il tratto che da
Collevalenza porta a Ro-
sceto, già da qualche anno
privo di una minima ma-
nutenzione, e ciò ha pro-
vocato la rottura di tubatu-
re e scarichi per il deflus-
so delle acque piovane».

Susi Felceti

ASSISI VERTICI DELLA CORTE DEI CONTI IN MUNICIPIO

Amministrazioni trasparenti, ecco gli atti
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Parco Regina Margherita, è polemica

BASTIA UMBRA Raccolta differenziata: questi gli obiettivi da centrare

— ASSISI —

NELLA SALA del Consiglio comune
sono stati presentati ufficialmente gli at-
ti del convegno di studi, organizzato dal
Procuratore regionale Agostino Chiap-
piniello, Procuratore Regionale della
Corte dei Conti, su un tema di grande at-

tualità «L’esercizio dell’azione di re-
sponsabilità Amministrativa: condizio-
ni e limiti». Un incontro, quello di mag-
gio, che ha avuto un’ampia risonanza e
un vasto pubblico, in quanto aveva po-
sto al centro una problematica, quella
della responsabilità amministrativa,
con la quale le pubbliche amministrazio-
ni si devono ogni giorno confrontare.

— BASTIA UMBRA —

«LA RACCOLTA differenziata par-
te all’interno delle nostre case — rile-
va Gianluca Ridolfi capogruppo con-
siliare dei Giovani Bastioli — per cui
è necessario organizzarsi bene per
centrare gli obiettivi fissati». E’ la se-
conda volta che il giovane consiglie-

re Ridolfi interviene sull’argomento
rifiuti ritenendo fondamentale il
coinvolgimento attivo di tutti i citta-
dini. Finora sono tre i quartieri (Ba-
stiola, Borgo I Maggio e Campiglio-
ne) dove la raccolta ‘Poker’ è già atti-
vata. Presto, seguiranno altre locali-
tà dove sarà avviata la differenziata

per concludersi con il centro urbano.
Con la giusta applicazione, secondo
Ridolfi, si può andare avanti presto e
bene. «Ricordo che è attivo il servi-
zio di ritiro a domicilio delle potatu-
re e dei rifiuti ingombranti, chiaman-
do ai numeri telefono 075-5899072
oppure 075-5743213».

BASTIA UMBRA
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